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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Gemäß interfraktionellem Antrag A0024/11 beschloss der Stadtrat im Zusammenhang mit 
den Vorbereitungen der Bewerbung der Landeshauptstadt Magdeburg um den Titel 
„Kulturhauptstadt Europas“ die jährliche Vergabe eines Stadtschreiber-Stipendiums. Infolge 
dessen wurden seitdem jährlich Mittel für das Stipendium eingestellt. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Wie hoch waren die jährlich bereitgestellten Mittel seit der ersten Vergabe? Wieviel 
Geld wurde tatsächlich für das Stadtschreiber-Stipendium ausgegeben. Bitte jährlich 
angeben. 
 

2. Welche besondere kulturelle Leistung wird durch die Stadtschreiber vollbracht? 
Konnten die Arbeitsleistungen der geförderten Stadtschreiber über einen kleinen 
Personenkreis hinaus überhaupt Wirkung erzielen? 
 

3. Sieht die Stadt nach der gescheiterten Kulturhauptstadtbewerbung die weitere 
Notwendigkeit der Ausschreibung des Stipendiums? 

 
 
 
 
 
Christian Mertens 
Stadtrat 
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